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الإمام ناصر محمد اليمان

29 ‐ 02 ‐ 1432 هـ
04 ‐ 02 ‐ 2011 مـ

04:09 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

نف رؤيــــــة ذات اله جهرةً بالبصر ..

﴾٧٦﴿ يمظبِ الْعرْال نم لَههاو نَاهينَجونَ ﴿٧٥﴾ وجِيبالْم معفَلَن انَا نُوحلَقَدْ نَادو} يمحالر منحالر هال مبِس
وجعلْنَا ذُريتَه هم الْباقين ﴿٧٧﴾ وتَركنَا علَيه ف اخرِين ﴿٧٨﴾ سَم علَ نُوح ف الْعالَمين ﴿٧٩﴾} صدق
اله العظيم [الصافات]، والسؤال الذي يطرح نفسه للعقل والمنطق: هل ينبغ له سبحانه أن يذب ف قوله

سبحانه وتعال علواً كبيراً؟ والجواب تجدونه ف قول اله تعال: {ومن اصدَق من اللَّـه قيل} صدق اله
العظيم [النساء:122].

إذاً يا قوم فيف أنّ اله يفتينا ف محم كتابه أنه لم يغرق أحداً من ذرية نب اله نوح ف الطوفان كونم
مبين ل ذي لسانٍ عربول مم والامةً للعاقل والجاهل وللعاله جليةً واضحةً بينةً محتجدون فتوى ال

لَههاو نَاهينَجو} :ه تعالقول ال ه نوح عليه الصلاة والسلام فال ه أنه لم يغرق أحداً من ذرية نبم اليفتي
من الْربِ الْعظيم ﴿٧٦﴾ وجعلْنَا ذُريتَه هم الْباقين ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم، فسألتم باله العظيم فهل

ترون أنّ هذه الآية من الآيات المتشابهات الت لا يعلم بتأويلهن إلا اله، أم إنّها من الآيات المحمات البينات
م فه يفتييف أنّ القلبه زيغٌ عن الحق؟ ف ا جاء فيهن إلا من كان فتاب لا يزيغ عمال من آيات أم

تَهيلْنَا ذُرعجو} :ه تعاله نوح عليه الصلاة والسلام. وقال الال م كتابه أنّه لم يغرق أحداً من ذرية نبمح
ه فذب بفتوى البل ي ذِّب الإمام ناصر محمد اليمانن أبا حمزة لا يه العظيم؟ ولصدق ال {يناقالْب مه

محم كتابه: {وجعلْنَا ذُريتَه هم الْباقين} صدق اله العظيم.

إذاً فتعالوا لنرجع للعقل والمنطق لو أنّ أحداً من أبناء نب اله نوح عليه الصلاة والسلام غرق ف الطوفان
الذي أصاب قوم نب اله نوح الافرين فماذا سوف يون جواب العقل والمنطق؟ فحتماً سوف يقول إذاً
أنّ امرأته أم الطوفان فهذا لا شكّ ولا ريب أنه ليس ابنه، بمعن ه نوح غرق فال تبين أنّه أحدٌ من أبناء نب
الغريق خانت نب اله نوح عليه الصلاة والسلام لا شكّ ولا ريب، وهذا ما يقوله العقل والمنطق، فتعالوا

لنرجع إل كتاب اله لننظر هل وافق فتوى العقل والمنطق؟ فتجدون الجواب ف محم التاب ف قول اله
عن مَت نَا وعب مكار َنا بزِلٍ يعم انَ فكو نَهاب ىٰ نُوحنَادالِ والْجِبك جوم ف رِي بِهِمتَج هو} :تعال

الحو محن رم ا رِ اللَّـهما نم موالْي ماصع  قَال اءالْم نم نمصعي لبج َلآوِي اس ٤٢﴾ قَال﴿ رِينافْال
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قُضو اءالْم يضغو عقْلا اءما سيكِ واءم لَعاب ضرا اي يلق٤٣﴾ و﴿ ينقغْرالْم نانَ مَف جوا الْممنَهيب
لها نم ننَّ ابا بر فَقَال هبر ىٰ نُوحنَاد٤٤﴾ و﴿ ينمالظَّال مدًا لِّلْقَوعب يلقو ودِيالْج َلع تتَواسو رما

لْناتَس ََف حالص رغَي لمع نَّهكَ الها نم سلَي نَّها ا نُوحي ٤٥﴾ قَال﴿ ينماكالْح محا نتاو دَكَ الحقعنَّ واو
بِه ل سا لَيلَكَ ماسنْ اوذُ بِكَ اعا ِّنا بر ٤٦﴾ قَال﴿ ينلاهالْج نونَ مَن تظُكَ اعا ِّنا لْمع لَكَ بِه سا لَيم

علْم وا تَغْفر ل وتَرحمن اكن من الْخَاسرِين ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [هود].

إذاً يا قوم قد جاءت الفتوى الحق مصدقة لتحليل العقل والمنطق، فتبين لم أنّ إحدى نساء نب اله نوح
عليه الصلاة والسلام خانته وه كذلك من الافرين وفرق اله بينها وبين نب اله نوح عليه الصلاة والسلام

محا نتاو دَكَ الحقعنَّ واو لها نم ننَّ ابا بر فَقَال هبر ىٰ نُوحنَادو} :ه تعالودليل خيانتها قول ال
الْحاكمين ﴿٤٥﴾ قَال يا نُوح انَّه لَيس من اهلكَ} صدق اله العظيم، إذاً يا قوم لقد خانت أم ذلك الولد
زوجها فهو ليس من ذرية نب اله نوح عليه الصلاة والسلام، وكذلك تجدون فتوى الخيانة ف قول اله
نيحالادِنَا صبع نم ندَيبع تانَتَا تَحك ۖ لُوط تارامو نُوح تاروا امفَرك لِّلَّذِين ًَثم اللَّـه برض} :تعال

فَخَانَتَاهما فَلَم يغْنيا عنْهما من اللَّـه شَيىا وقيل ادخَُ النَّار مع الدَّاخلين ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم
[التحريم].

تانَتَا تَحك} :ه تعالقول ال هذا الشأن وه ه إلا هذه الآية فكتاب ال ه لو لم أجد فويا أبا حمزة، وتال
عبدَين من عبادِنَا صالحين فَخَانَتَاهما} صدق اله العظيم؛ لاتّبعت فتواك واعترفت بالحق أنها خيانة الفر
والإنس لما أفتيت الفتوى بزناها كافة علماء الجن بزناها لو اجتمع عل فتفقط ولا غير ولما تجرأت أن ا
بذلك ولقلت أنّها خيانة ف الإيمان فقط، ولن يا أبا حمزة ليس الإمام المهدي ناصر محمد اليمان من

ف يزخ ا منكَ مذَٰل لفْعن يم اءزا جضٍ ۚ فَمعونَ بِبفُرَتتَابِ وْضِ العنُونَ بِبمفَتُوه عنهم: {االذين قال ال
الْحياة الدُّنْيا ۖ ويوم الْقيامة يردونَ الَ اشَدِّ الْعذَابِ ۗ وما اللَّـه بِغَافل عما تَعملُونَ} صدق اله العظيم

[البقرة:85].

فلو أنّ الإمام ناصر محمد اليمان يتّبع فتوى أب حمزة المصري وأقول إنّما ه خيانة ف الفر فقط! إذاً
فقد كذّبت بآياتٍ محماتٍ من آيات أم التاب ف قول اله تعال: {ولَقَدْ نَادانَا نُوح فَلَنعم الْمجِيبونَ ﴿٧٥﴾
﴾٧٨﴿ رِينخا ف هلَينَا عكتَر٧٧﴾ و﴿ يناقالْب مه تَهيلْنَا ذُرعج٧٦﴾ و﴿ يمظبِ الْعرْال نم لَههاو نَاهينَجو

سَم علَ نُوح ف الْعالَمين ﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

ينماكالْح محا نتاو دَكَ الحقعنَّ واو لها نم ننَّ ابا بر فَقَال هبر ىٰ نُوحنَادو} :ه تعالوكذلك بقول ال
﴿٤٥﴾ قَال يا نُوح انَّه لَيس من اهلكَ} صدق اله العظيم [هود:45-46]، وما كان للحق أن يتّبع أهواءكم يا
أبا حمزة محمود المصري ما دمت حياً؛ بل أراك تقول أنّك كتبت ردك الأخير دون أن تطلع عل ما أنزلناه
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من بيانات بالحق من بعدك، ولذلك قال أبو حمزة:

إقتباس

(لم أقرأ كل الردود لإنشغال الشديد ويبدو ل أن اليمان لا يزال ف تخبط)

..انته

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وأقول: بل قرأت فتوى الإمام ناصر محمد اليمان بنف رؤية ذات اله
جهرةً بالبصر، وتبين لك الحق من ربك أن الحق هو مع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان كونه أثبت أن عدم رؤية ذات اله
:ه تعالالآخرة. تصديقاً لقول ال الدنيا ولا ف ة سبحانه لا فة فلا تبديل لصفاته الأزليالأزلي جهرةً بالأبصار من صفات الرب
 مبر اللَّـه م١٠١﴾ ذَٰل﴿ يملع ءَش لِب وهو ءَش لك خَلَقةٌ وباحص ن لَّهَت لَملَدٌ وو ونُ لَهي َّنضِ ارااتِ واومالس دِيعب}
الْخَبِير يفاللَّط وهو ارصبدْرِكُ اي وهو ارصبا هتُدْرِك  ﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهو دُوهبفَاع ءَش لك قخَال وه ا لَـٰها
﴿١٠٣﴾ قَدْ جاءكم بصائر من ربم فَمن ابصر فَلنَفْسه ومن عم فَعلَيها وما انَا علَيم بِحفيظ ﴿١٠٤﴾} صدق اله العظيم

[الأنعام].

وحت لا يفتنم المسيح الذاب الذي يدع الربوبية فيلِّمم جهرة وتحيط برؤيته أبصاركم، ولذلك أفتاكم اله ربم أنها لا
ءَش لك قخَال وه ا لَـٰها  مبر اللَّـه مذَٰل} :ه تعاله سبحانه أبصار خلقه جميعاً. ولذلك قال التحيط برؤية عظمة ذات ال

رائصم بكاء١٠٣﴾ قَدْ ج﴿ الْخَبِير يفاللَّط وهو ارصبدْرِكُ اي وهو ارصبا هتُدْرِك  ﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهو دُوهبفَاع
من ربم فَمن ابصر فَلنَفْسه ومن عم فَعلَيها وما انَا علَيم بِحفيظ ﴿١٠٤﴾} صدق اله العظيم، وعلّمم عن السبب لماذا لا

تحيط برؤيته أبصار خلقه، فأفتاكم اله أنّ ليس ذلك حت تؤمنوا به وأنتم لم ترونه بل كون أبصار خلقه جميعاً لا تستحمل رؤية
عظمة ذات اله سبحانه ولذلك ضرب لم ولنب اله موس عليه الصلاة والسلام المثل الحق عل الواقع الحقيق وجعل اله
فتوى رؤية عظمة ذات اله متوقفة عل ثبوت الجبل العظيم وتحمله لرؤية عظمة ذات اله، فإن استقر الجبل العظيم مانه
متحملا رؤية عظمة ذات اله سبحانه فسوف ترون عظمة ذات ربم سبحانه، وتعالوا للنظر إل النتيجة بالحق عل الواقع

انظُر نٰلَـو انلَن تَر كَ ۚ قَاللَيا نظُرا رِنا بر قَال هبر هلَّمكنَا ويقَاتمل وسم اءا جلَمو} :ه تعالماذا حدث؟ وقال ال الحقيق
تانَكَ تُبحبس قَال فَاقا اقًا ۚ فَلَمعص وسم خَرا وكد لَهعج لبلْجل هبر َّلا تَجفَلَم ۚ انتَر فوفَس انَهم تَقَرنِ اسفَا لبالْج َلا

الَيكَ وانَا اول الْمومنين ﴿١٤٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

فانظروا لقول نب اله موس عليه الصلاة والسلام من بعد أن ضرب اله له المثل العمل عل الواقع الحقيق عن سبب عدم
رؤية عظمة ذات اله جهرة حت إذا أفاق نب اله موس عليه الصلاة والسلام بعد أن خر صريعاً مغشياً عليه مما حدث

للجبل العظيم الذي لم يتحمل رؤية عظمة ذات اله سبحانه، ومن ثم تاب نب اله موس عن معتقد رؤية عظمة ذات اله جهرة
بالأبصار وقال: {سبحانَكَ تُبت الَيكَ وانَا اول الْمومنين} صدق اله العظيم.

عن نف فهل تعلمون لماذا أعرض محمود أبو حمزة عن فتوى الإمام ناصر محمد اليمان ن يا معشر الباحثين عن الحقول
رؤية عظمة ذات اله جهرةً بالأبصار؟ كون أبو حمزة يرى أنّ هذه الفتوى الحق الت أفت بها الإمام ناصر محمد اليمان عن
عدم رؤية ذات اله جهرة، فهذا يعن أنّ المسيح الذاب سوف يعجز تماماً عن فتنة المسلمين كونهم سوف يحاجونه بالمعتقد
يلكو ءَش لك َلع وهو دُوهبفَاع ءَش لك قخَال وه ا لَـٰها  مبر اللَّـه مذَٰل} :ه تعالقول ال ة فه الذاتيبصفات ال الحق

نمو هنَفْسفَل رصبا نم فَممن رب رائصم بكاء١٠٣﴾ قَدْ ج﴿ الْخَبِير يفاللَّط وهو ارصبدْرِكُ اي وهو ارصبا هتُدْرِك  ﴾١٠٢﴿
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عم فَعلَيها وما انَا علَيم بِحفيظ ﴿١٠٤﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ومن ثم فما كان من أب حمزة محمود إلا أن يعرض عن فتوى الإمام ناصر محمد اليمان عن فتوى رؤية عظمة ذات اله
جهرة وكأنه لم يقرأ آيات التاب المحمات الت تنف عدم رؤية عظمة ذات اله جهرة! ومن ثم عاد ليحاج الإمام ناصر محمد
مسألة ف ه نوح عليه الصلاة والسلام كونه يريد أن يضيع وقت الإمام ناصر محمد اليمانال إحدى نساء نب عن زن اليمان
خصوصية لا تنفع المسلمين بشء كونه يرى أن الإمام ناصر محمد اليمان يصحح معتقد المسلمين ف مسائل عقائدية كبرى

وفقهية، ولا يزال يصدّ عن الإمام ناصر محمد اليمان صدوداً كبيراً كونه يرى أنّ الإمام ناصر محمد اليمان ينسف عقائد
الباطل المفتراة ف السنة النبوية نسفاً بمحم كتاب اله فيثبت بالبرهان المبين الأحاديث الحق ف السنة النبوية عن عدم رؤية
ذات اله جهرةً لا ف الدنيا ولا ف الآخرة، تصديقاً لفتوى محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ف صحيح مسلم قال:

(عن أب ذر أنه قال: يا رسول اله هل رأيت ربك؟ فقال: [ رأيت نورا ] صدق عليه الصلاة والسلام).

كون أجد ف كتاب اله أنّ نور ذات اله سبحانه يخترق إل الأبصار من وراء الحجاب إل أرض المحشر. تصديقاً لقول اله
تعال: {واشْرقَتِ ارض بِنُورِ ربها وۇضع الْتَاب وجِء بِالنَّبِيين والشُّهدَاء وقُض بينَهم بِالْحق وهم  يظْلَمونَ ﴿٦٩﴾} صدق

اله العظيم [الزمر].

نم ظُلَل ف اللَّـه مهيتان يا ونَ انظُري له} :ه تعاله سبحانه من وراء الحجاب. تصديقاً لقول الوإنما يشرق نور ذات ال
الْغَمام والْمَئةُ وقُض امر ۚ والَ اللَّـه تُرجع امور ﴿٢١٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة]، ونور ذات اله سبحانه يشرق من

وراء الغمام.

يا ناصر محمد اليمان مهلا فيقول: "مهلا أن يقاطعن بغير الحق الإمام المهدي أحد علماء الشيعة ممن يبالغون ف ما يودولرب
يا من يزعم أنه المهدي المنتظَر فإن المهدي المنتظَر إذا ظهر أشرقت الأرض بنور المهدي المنتظَر فيستغن البشر عن ضوء
الشمس والقمر. تصديقاً لقول اله تعال: {واشْرقَتِ ارض بِنُورِ ربها وۇضع الْتَاب وجِء بِالنَّبِيين والشُّهدَاء وقُض بينَهم
بِالْحق وهم  يظْلَمونَ} صدق اله العظيم، فهل فهمت الخبر يا ناصر أم لم تقرأ الخبر اليقين لدينا بما يل عن الإمام الرضا:

إقتباس

إن للإمام المهدي صلوات اله عليه صفات مشتركة مع بقية المعصومين عليهم السلام وصفات خاصة
قُضو دَاءالشُّهو ينء بِالنَّبِيِجو تَابْال عۇضا وهببِنُورِ ر ضرقَتِ الاشْراو :أن نقرأ قوله تعال فبه،وي
بينَهم بالحق وهم لا يظْلَمونَ ( سورة الزمر:69 ). فظاهر الآية عن مشهد من يوم القيامة، لن هل تشرق

الأرض قبل ذلك بهذا النور الربان، وهل للآية معن آخر؟ بل، فقد ذكر المفيد ف الإرشاد، والشيخ
أعل بن إبراهيم القم والشيخ الصدوق، وعظيم الطائفة الفضل بن شاذان النيشابوري، وعل ،الطوس
اله مقامهم، روايات ف تفسيرها. قال القم رحمه اله:2/253(حدثنا محمد بن أب عبداله عليه السلام

قال: حدثنا جعفر بن محمد قال: حدثن القاسم بن الربيع قال: حدثن صباح المدائن قال: حدثنا
ا: ربهببِنُورِ ر ضرقَتِ الاشْراقوله: و ه عليه السلام يقول فالمفضل بن عمر أنه سمع أبا عبد ال

الأرض يعن إمام الأرض، فقلت: فإذا خرج يون ماذا؟ قال: إذاً يستغن الناس عن ضوء الشمس ونور
القمر ويجتزئون بنور الإمام.
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نتها

بل يا أيها المهدي المنتظَر الذاب ناصر محمد اليمان إن دليل كذبك عل إنّك لست المهدي المنتظَر كون الإمام الحجة محمد
الحسن العسري هو وجه اله تعال، لن أي وجه له هو عليه السلام؟ نقرأ ف دعاء الندبة:

إقتباس

أين وجه اله الذي يتوجه إليه الأولياء، ولنفهم هذه اللمة العميقة ينبغ أن نعرف هؤلاء الأولياء الذين
يتوسلون ال اله تعال بوجهه الذي هو الإمام المهدي عليه السلام، فلنقرأ من صفتهم ف القرآن: (الا انَّ
فا والدُّنْي اةيالْح ى فشْرالْب متَّقُونَ. لَهانُوا يكنُوا وآم نُونَ. الَّذِينزحي ملا هو هِملَيع فلا خَو هال اءيلوا

الآخرة لا تَبدِيل للماتِ اله ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم). ( سورة يونس:62-64 )، فلا بد أن يبلغوا هذه الدرجة
العالية حت يونوا أهلا لشرف التوسل ال اله بحجته الإمام المهدي عليه السلام! روح وأرواح

العالمين لك الفداء من جوهرة مخزونة بالأسرار.

انته

لا نرى لك ظلا المنتظَر حت تاب المهديذاب فلن نصدقك بزعمك أنّك صاحب علم الالمنتظَر ناصر ال بل يا أيها المهدي
ف النهار! وكذلك إذا ذهبت للغائط حت إذا وليت فننظر هل ابتلعت الأرض الغائط الذي تركته بل تون رائحته أطيب من
الأثر عن أئمة آل البيت المطهر عن صفات المهدي لا نشم لأذاك رائحةً وبولك مسك، أم لم تقرأ ما لدينا ف المسك حت

:المنتظَر بما يل

إقتباس

روى أحمد بن محمد بن سعيد الوف قال: حدثنا عل بن الحسن بن فضال، عن أبيه، عن أب الحسن
عل بن موس الرضا صل اله عليه وآله قال: للإمام علامات:

(يون أعلم الناس، وأحم الناس، وأتق الناس، وأحلم الناس، وأشجع الناس وأسخ الناس، وأعبد
الناس، ويولد مختوناً، ويون مطهراً، ويرى من خلفه كما يرى من بين يديه، ولا يون له ظل، وإذا وقع
عل الأرض من بطن أمه وقع عل راحتيه رافعاً صوته بالشهادتين، ولا يحتلم، وتنام عينه ولا ينام قلبه،
ويون محدثاً، ويستوي عليه درع رسول اله صل اله عليه وآله، ولا يرى له بول ولا غائط، لأن اله عز

وجل قد وكل الأرض بابتلاع ما يخرج منه، وتون رائحته أطيب من رائحة المسك)

انته

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: سبحان رب وهل كنت إلا بشراً وإماماً كريماً؟ ولم أجد أن
م شيئاً يا من تبالغون فوبين م، فلا فرق بينمثل بشر رائحة المسك كون تبتلعه الأرض كما تزعمون! ولم أجد لبول غائط
المهدي المنتظَر بغير الحق فقد أشركتم باله حت تتوبوا إل اله متاباً، فلا يحزن الصالحون الذين يريدون الحق منم فتوى
م أنَّ المهدية له الحجأنْ يتّبع أهواءكم ولم يجعل ال المنتظَر الحق ه وما كان للمهديفاتقوا ال ،الإمام ناصر محمد اليمان
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المنتظَر لا تبتلع الأرض برازه عند الغائط ولم يجعل اله الحجة لم أنَّ المهدي المنتظَر الحق رائحة بوله كرائحة المسك! فم
أنتم قوم جاهلون بالغُلُو ف شأن المهدي المنتظَر بغير الحق حت كان سبباً ف شرك كثير منم برب العالمين.

وأما أهل السنة والجماعة فحقَّروا من شأنه حت جعلوا أنفسهم أعلم منه وأنّهم من يعرفونه عل شأنه فيهم فيجبِرونه عل البيعة
وهو صاغر! فما أعظم جهلم يا معشر الشيعة والسنة إلا من رحم رب منم فاتّبع الحق من ربه والحق أحق أن يتبع.

ويا قوم أفلا أدلم عن حجة اله عليم يوم القيامة، فتعالوا لننظر فتوى اله ف محم كتابه عن حجته عل عباده يوم القيامة،
وسوف تجدونها آيات التاب البينات حجة اله عل الجن والإنس إل يوم القيامة، ولذلك سوف يقيم اله عليم الحجة أنه أنزل
مموي قَاءل مَوننذِريو اتآي ملَيونَ عقُصي منم لسر متاي لَمنسِ ااو الْجِن شَرعا مي} :ه تعالتاب لأتباعه. وقال الم الإلي
هـٰذَا ۚ قَالُوا شَهِدْنَا علَ انفُسنَا ۖ وغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا وشَهِدُوا علَ انفُسهِم انَّهم كانُوا كافرِين ﴿١٣٠﴾} صدق اله العظيم

[الأنعام].

تُنس موكَ الْيذَٰلكا ويتَهاتُنَا فَنَستَتْكَ آيكَ اذَٰلك ا ﴿١٢٥﴾ قَاليرصب نتقَدْ كو معا تَنشَرح مل بر قَال} :ه تعالوقال ال
﴿١٢٦﴾} [طه].

وقال اله تعال: {بلَ قَدْ جآءتْكَ آيات فَذَّبت بِها واستَبرت وكنت من الْافرِين} [الزمر:59].

فقد جعل اله كتابه القرآن العظيم حجته عليم فيعذِّبم لو لم تتّبعوا آيات التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم. وقال
اله تعال: {وهـٰذَا كتَاب انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ ﴿١٥٥﴾ ان تَقُولُوا انَّما انزِل الْتَاب علَ طَائفَتَين من

قَبلنَا وان كنَّا عن دِراستهِم لَغَافلين ﴿١٥٦﴾ او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا اهدَىٰ منْهم فَقَدْ جاءكم بينَةٌ من ربم وهدًى
ورحمةٌ فَمن اظْلَم ممن كذَّب بِآياتِ اللَّـه وصدَف عنْها سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ

﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

لا قوة إلا باله! كيف أنّ أرى أنّ اله قد أعم بصائركم عن الحق من ربم مهما جادلتُم بمحم كتاب اله فلن يتّبعه الذين
م القرآن، فيا عجبم ولن يتّبعه الذين فرحوا بما عندهم من العلم المفترى من الشيطان ما خالف لمحة بالإثم منتأخذهم العز
منم يا قوم عجباً شديداً! فيف الزمم بالحق وأنتم للحق كارهون! كون أدحض حججم بآيات التاب المحمات البينات
لعالمم وجاهلم، فأما طائفة منم فيتّبعون ما يخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم ويحسبون أنّهم مهتدون وهو عليهم
عم كونهم فرحين بما لديهم من العلم ف الروايات والأحاديث، أفلا يعلمون أنّ ما خالف لمحم كتاب اله ف الأحاديث

والروايات أنّه من افتراء الشيطان الرجيم ‐ إبليس ‐ عل لسان أوليائه ليجادلوكم به الذين اتّبعوا افتراء الشياطين ويحسبون
أنّهم مهتدون، فبأي حديثٍ بعد حديث اله المحفوظ من التحريف تؤمنون، ومن أصدق من اله قيلا؟

ولربما يود أحد الذين يؤمنون بتاب اله القرآن العظيم وهم به كافرون أن يقاطعن فيقول: "يا ناصر محمد اليمان ما خطبك
ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد ه القرآن العظيم". ومن ثمتاب التحاجنا وكأنّنا معشر المسلمين كافرون ب

وأقول: إذاً لماذا لا تتّبعوه إن كنتم صادقين؟ ولن مثلم كمثل الذين قالوا سمعنا وعصينا فهم يؤمنون بالحق من ربهم ولنهم
لا يتّبعونه بل يتبعون ما يخالف لمحم كتاب اله، فما أشبهم باليهود يا معشر المعرضين عن الدعوة إل الاحتام إل كتاب
اله القرآن العظيم، لقد اختلفتم ف رؤية اله جهرة اختلافاً كبيراً وإنّما جعلن اله حماً بينم فيما كنتم فيه تختلفون وأرى

بعض الجاهلين يحاج الإمام ناصر محمد اليمان ويقول: "لقد سبقه قوم آخرون ف الحم ف تلك المسألة". ثم يرد عليه الإمام
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ه بدينال المنتظَر لم يبعثن أن الإمام المهدي م أنت من الجاهلين! فقد سبقت فتوانا بالحقوأقول: ف ناصر محمد اليمان
جديدٍ وإنّما أدعوكم إل الاحتام إل محم كتاب اله القرآن العظيم لعرض ما وجدتم عليه من آبائم من الأحاديث

ه، ولن تجدونه القرآن العظيم فهو حديث مفترى جاءكم من عند غير الم كتاب الوالروايات، فما وجدناه جاء مخالفاً لمح
أنتم إل أي من الذين فرقوا دينهم شيعاً بل أدعوكم إل كتاب اله وسنَّة رسوله الحق ولا يهمن شيئاً رواة الحديث سواء كانوا
ألف راوٍ أو آحاد إذا خالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم فسوف تجدونن أنسف الحديث المفترى نسفاً ولا أبال برضوانم

شيئاً؛ بل مصدق لفتوى اله ف محم كتابه لشف الأحاديث المذوبة عن النب أنّ ما كان منها من عند غير اله فسوف
تجدون بينها وبين محم كتاب اله القرآن العظيم اختلافاً كثيراً ولن أتّبع لما خالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم حت ولو

.ذبتهم ولا أبالوالإنس ل روايته جميع علماء الجن اجتمعت عل

ويا قوم إنّ أرى أناساً منم يتساءلون: لماذا لم يصدِر ناصر محمد اليمان بياناً بفتوى ما يحدث ف بعض دول المنطقة
العربية هذه الأيام، فأن الأمر لا يهم ناصر محمد اليمان شء؟ ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول:
إن لا أريدُ أن أعرض أنصاري للخطر كون أعداؤهم سوف يستغلون الفتوى لو افت أنصاري بالاشتراك بالمظاهرات ضدّ
الذين يظلمون الشعوب بغير الحق، إذاً فمن علم به من أنصار الإمام ناصر محمد اليمان بين المتظاهرين فسوف يلقون
ن حفاظاً علضون للمظاهرة كونهم اتّبعوا فتوى إمامهم، ولالقبض عليه من بين المتظاهرين ويزعمون أنّهم ممن يحر

أنصاري لم نعرضهم للخطر، فلم نأمرهم بذلك ولم ننههم عن ذلك.

وأما بالنسبة لليمن فهو يختلف عن الشعوب العربية جميعاً كونه شعب مسلح، فمن لا يملك الرشاش الآل منهم فهو يملك أقل
شء السلاح الأبيض (الجنبية اليمانية)، وحفاظاً عل الشعب اليمان أوجه الأمر إل أنصار المهدي المنتظَر ف اليمن بعدم

أنه لا ينبغ بالحق ون أكبر من نفعها، ولا ينسوا فتوى الإمام ناصر محمد اليمانالمظاهرة كون ضررها سوف ي الاشتراك ف
أن يذهب الرئيس عل صالح من السلطة من قبل أن يسلم القيادة اليمانية إل المهدي المنتظَر، فذلك ما أعلمه من اله أنّ الذي
سوف يسلم قيادة اليمن إل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان هو الرئيس اليمان عل عبد اله صالح، وما أعلمه أنّه سوف

يسلِّمها بل قناعة عن طيب نفسٍ وليس كرهاً، غير أنّ لا أعلم عن الأسباب الت جعلته يسلِّمها، فهل بسبب كوكب العذاب؟ أم
بسبب البيان الحق للتاب؟ أم بسبب مر العرافين؟ كونه سيتبين له أنّ العرافين حقاً أولياء الشياطين، وسيتبين له أنّهم كانوا
يحذِّرونه من القبيلة الت منها الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، ولن يتبين له أنّ العرافين أولياء الشياطين وأنهم لا يحذِّرون

إلا من الصالحين حت يعلم بالبيان الحق لقول اله تعال: {ونُرِيدُ ان نَّمن علَ الَّذِين استُضعفُوا ف ارضِ ونَجعلَهم ائمةً
ما َلنَا ايحواونَ ﴿٦﴾ وذَرحانُوا يا كم منْها ممهنُودجانَ وامهنَ ووعرف نُرِيضِ ورا ف ملَه ننُم٥﴾ و﴿ ينارِثالْو ملَهعنَجو

موس انْ ارضعيه فَاذَا خفْتِ علَيه فَالْقيه ف الْيم و تَخَاف و تَحزن انَّا رادوه الَيكِ وجاعلُوه من الْمرسلين ﴿٧﴾} صدق اله
العظيم [القصص].

ولدها الطفل الرضيع من فرعون وجنوده؟ والجواب تجدونه ف عل والسؤال الذي يطرح نفسه هو: لماذا تخاف أم موس
ِيتَحسيو مهنَاءبا حذَبي منْهفَةً مطَائ فعتَضسا يعيا شلَهها لعجضِ ورا ف َنَ عوعرنَّ فا} :ه تعالقول ال تاب فم المح

نساءهم انَّه كانَ من الْمفْسدِين} صدق اله العظيم [القصص:4].

وثمة سؤال آخر وهو لماذا يذبح أبناءهم الرضع؟ ولذلك قال اله تعال لأم موس: {فَاذَا خفْتِ علَيه فَالْقيه ف الْيم ولا تَخَاف ولا
تَحزن انَّا رادوه الَيكِ وجاعلُوه من الْمرسلين} صدق اله العظيم [القصص:7].

وذلك لأنَّ العرافين أولياء الشياطين أخبروا فرعون بخطفة غيبية وقالوا: يا فرعون لقد ولد هذا العام مولود ف بن إسرائيل
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وسوف يذهب ملك إليه فقال فرعون: وهل تعلمون من يون؟ فقالوا: لا نعلم إلا أنّه ۇلد ف بن إسرائيل هذا العام. ومن ثم قال
فرعون: إذاً فسوف نصدر الأمر إل جنودنا بالقيام بذبح الجيل الذين ولدوا جميعاً ف هذا العام ف بن إسرائيل فلا نبق منهم

أحداً حت نضمن أننا قمنا بقتل ذلك الطفل الذي سيؤول إليه ملنا.

وقد قام بذبحهم جميعاً فلم ينج منهم أحدٌ إلا الطفل الرضيع موس عليه الصلاة والسلام، وأراد اله أن يلقِّن الذين يصدقون
العرافين درساً ف العقيدة أنّ الخطفة إذا كانت حقيقية فلن يغيروا من القدر المقدور ف التاب المسطور وأنّ اله بالغُ أمره.

وقال اله تعال: {فَاذَا خفْتِ علَيه فَالْقيه ف الْيم ولا تَخَاف ولا تَحزن انَّا رادوه الَيكِ وجاعلُوه من الْمرسلين} صدق اله
ف يهنِ اقْذِفا} :ه تعاليقوم فرعون بتربيته بنفسه. وقال ال ه أن يذهب به اليم ليلقيه بساحل آل فرعون لالعظيم، ويريد ال

التَّابوتِ فَاقْذِفيه ف الْيم فَلْيلْقه الْيم بِالساحل ياخُذْه عدُو لِّ وعدُو لَّه ۚ والْقَيت علَيكَ محبةً} [طه:39].

وذلك لأن اله ألق ف قلب آسيا امرأة فرعون ‐ عليها الصلاة والسلام ‐ الحب للطفل الرضيع موس ‐ عليه الصلاة
والسلام ‐ وه لم تنجب من فرعون شيئاً وأراد فرعون أن يقتل ذلك الطفل الرضيع خشية أن يون هو الطفل الذي سوف

يؤول إليه مله ولنه ليس متأكداً أنّه من بن إسرائيل فلعل نهر النيل جاء به من مانٍ بعيدٍ ولذلك لم يصر عل قتله بل قالت
امرأة فرعون لزوجها: {وقَالَتِ امرات فرعونَ قُرت عين لِّ ولَكَ  تَقْتُلُوه عس ان ينفَعنَا او نَتَّخذَه ولَدًا وهم  يشْعرونَ ﴿٩﴾

يهقُص هخْت قَالَت١٠﴾ و﴿ يننموالْم نونَ مَتا لقَلْبِه َلطْنَا عبن را لَو دِي بِهلَتُب تادن كفَارِغًا ا وسم ما ادفُو حبصاو
مهو مَل فُلُونَهتٍ ييب لها َلع مُّلدا له فَقَالَت لن قَبم عاضرالْم هلَينَا عمرحونَ ﴿١١﴾ ورشْعي  مهنُبٍ ون جع بِه ترصفَب
لَه نَاصحونَ ﴿١٢﴾ فَرددنَاه الَ امه ك تَقَر عينُها و تَحزنَ ولتَعلَم انَّ وعدَ اللَّـه حق ولَـٰن اكثَرهم  يعلَمونَ ﴿١٣﴾} صدق

اله العظيم [القصص].

ولن السؤال الذي يطرح نفسه: فهل وجدتم أن ما فعله فرعون من حركة مضادة حت لا يتحقّق ما كان يحذره بسبب مر
أولياء الشياطين لنب اله موس عليه الصلاة والسلام فهل تحقّق المقصود ولم يحدث ما يحذر منه؟ بل لم يغن عنه ذلك شيئاً،

ولن يا قوم أفلا تعلمون لو أنّ فرعون صدّق بالحق من ربه فإنَّ اله سوف يمحو ما ف التاب فيزيد فرعون عزاً إل عزه
وذلك لو أنّه اتّق ربه وخشيه فاتّبع الحق من ربه ولذلك قال اله لنبيه موس وأخيه هارون أن يقولا لفرعون قولا ليناً لعله يتذكر

أو يخش. وقال اله تعال: {فَقُو لَه قَو لَّينًا لَّعلَّه يتَذَكر او يخْشَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [طه].

وما يستفاد من هذه القصة بالحق هو أنّ العرافين حقاً لا يحذّرون إلا من الصالحين، ألم يحذّروا فرعون من موس وهو من
الصالحين؟ وكذلك الإمام المهدي الذين يحذّرك من قبيلته العرافون، يا أيها الرئيس عل عبد اله صالح ألا واله لئن صدّقت

بالحق لا يزيدك اله إلا عزاً إل عزك، وعل كل حالٍ إنّك تعلم أنّ لم أفترِ عليك بغير الحق وأنّ العرافين المشعوذين حقّاً
يحذّرونك من هذه القبيلة الت منها الإمام المهدي ناصر محمد اليمان. ألا واله لن ينفعك أنّك تمنعنا حقوقنا ولن ينفعك أنّك
تحرمنا من المادة علّه لا يحدث ذلك؛ بل واله الذي لا إله غيره لا يسلِّم الراية إلينا سواك سواء عن قناعة ذاتية بسبب البيان
الحق للتاب أو بسبب مرور كوكب العذاب فأقول: العلم عند اله فل ما أعلمه أنّ عل عبد اله صالح هو من سوف يسلّم
الراية اليمانية إل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وليس إيمان بذلك بسبب خزعبلات الشيعة فمنها الحق وأكثرها باطل
كانت سبب ضلال الحوثيين؛ بل لأنّ أعلم ذلك بفتوى من اله، فلن يذهب من السلطة من قبل تسليم القيادة بإذن اله واله

عل كل شء قدير وإل اله تُرجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور وإليه النشور.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ه الإمام المهدي ناصر محمد اليمانخليفة ال
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